

CARTAS DE LOS LECTORES

Por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es
Por fax a 958 216 251. Por correo a Estribo, 2, 3.º; 18001 Granada. Incluya nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen **NUEVE LÍNEAS DE FOLIO** serán descartados. ¡No los envíe en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos.

ZONA 20
El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

¿Por qué ahora sí y antes no?

Leo el artículo que publicó 20 minutos el lunes sobre las tiendas que apuran los precios, y me pregunto: ¿algún comercio se preocupa realmente de sus clientes?

Yo creo que no. Lo que ocurre es que en estos tiempos que corren, si yo voy a comprar pan y me parece caro, me voy a otro sitio; si el peluquero me parece caro, me lo corto en casa; si voy al bar, sólo me tomo una cerveza en vez de dos, y muchos otros ejemplos.

¿Por qué ahora bajan los precios y antes no? Porque han ordeñado mucho a la vaca y saben que no da más leche; si no, seguirían con sus precios abusivos. Ustedes, bajando los precios, siguen ganando dinero.

¿O es que trabajan por la cara? Yo no conozco a nadie que lo haga. ¿Por qué no bajaron antes un poco los márgenes? Ahora no ocurriría esto. No es que se preocupen por el cliente, es que saben que lo pueden perder. *Carlos Plou.*

Y ahora... ¿qué?

Han pasado más de 15 días de la llamada «hora del mundo», en la que todos (irónicamente, hablo de forma global) fuimos cómplices de 60 minutos de apagón. Para unos, una eternidad; para otros, como es mi caso, algo insuficiente... pero, aun así... ¿estuvimos concienciados con este evento?, ¿o nos falta información?

A diario, delante del televisor, nos limitamos a ver cómo pasan cosas desastrosas: muertes, asesinatos, maltratos... Pero ¿alguien me puede decir si de verdad es-

tá lo suficientemente informado acerca del cambio climático?, ¿o de los desastres que ya se están dando en el mundo debido a esto?

Parece ser que eso no interesa lo suficiente, y cuando vemos una noticia de esta índole, nos limitamos a ignorarlo o, peor aún, a dejar la solución en manos de otros. Todos sabemos que la avaricia y el derroche son dos extremos de un mismo error, pero aun así, seguimos equivocándonos. *Tamara Escudero.*

ANTES QUE LAS PENSIONES, EL DESPIDO REAL

En cuanto las cosas se ponen feas, lo primero que oímos es que nos vamos a quedar sin pensiones: esto pone los pelos de punta a nuestros mayores y nos llena de crispación a los que día tras día madrugamos para ir a trabajar y mes a mes se nos descuenta la cotización de la Seguridad Social. Tenemos la esperanza de que cuando llegue la edad, podremos jubilarnos y descansar. Y se me ocurren varias cosas que deberían de peligrar antes de que los españoles nos quedemos sin pensiones: despidir a la Familia Real y disponer de sus palacios, yates, coches, etc. (patrimonio español) para invertirlo de la mejor manera posible. Con esto se volverían a llenar las arcas de la Seguridad Social, y aunque les tuviéramos que dar su finiquito, sería incalculable lo que ahorraríamos. Por si esto no bastara: rebaja de sueldos a políticos, ministros, senadores, congresistas y diputados. Ya que no sirven para sacar adelante a este país, que se les aplique un sueldo de acuerdo con los beneficios que aporten. *A. M. M. A.*

Visitantes médicos en las consultas

El otro día fui a la consulta de un especialista. Mientras esperaba pacientemente a que me tocara mi turno, observé que dos hombres y una mujer trajeados y con maletines también esperaban para entrar.

Al contrario que yo, ellos no tenían cita previa. Eran visitantes médicos. Van con sus productos para convencer al médico de turno de que los recete.

Me parece increíble que esto lo puedan hacer en horario de consulta, que pasen tan alegremente mientras que los pacientes esperan, y lo peor de todo, que lo consienta la dirección del centro. Si quieren ver al médico, por favor que lo hagan a las 15.00 horas, cuando acaba su turno de trabajo.

El segundo problema es que es raro ver más allá de las 13.00 horas a un especialista en su puesto de trabajo. Y si no, prueben a pedir una cita a las 14.30 horas, a ver qué les dicen. *Laura López.*

Lo único que me queda es gritar

Después de varios años en ya.com, por un error de ellos estuve un mes sin línea, pagando la mensualidad y sin derecho a devolución. Por esto me doy de baja y ahora me cobran un mes extra después de confirmarme su baja y 30 euros por ese trámite, información que no me facilitaron ni firmé en ningún momento al contratarlos. Tampoco tengo derecho a devolución por mucho que reclame. Lo único que me queda ya es gritar: ¡devuelvanme mis 100 euros, a mí no me sobran! *Sebastián S. S.*



TROFEO RECTOR 2009 ATLETISMO ADAPTADO A LA DISCAPACIDAD



TROFEO RECTOR DE ATLETISMO ADAPTADO A LA DISCAPACIDAD

La Delegación del Rector para la Atención a Personas con Necesidades Especiales (*dapne*) de la Universidad de Granada, en colaboración con la Oficina Municipal de Promoción del Deporte Adaptado del Patronato Municipal de Deportes de Granada, convocan el **Trofeo Rector de Atletismo Adaptado a la Discapacidad**, que se celebrará el jueves 30 de abril de 2009 en el complejo deportivo Núñez Blanca (Zaidín).

INSCRIPCIÓN

La inscripción debe estar en posesión de la Oficina Municipal de Promoción del Deporte Adaptado (Patronato Municipal de Deportes de Granada, C/ Antonio Dalmases s/n. 18006. Granada. Tel. 958131177 (ext. 214 ó 224) Fax 958134311), antes del lunes día 27 de abril de 2009, a las 14 horas, formalizada en el modelo oficial de inscripción disponible en dicha oficina. El modelo de inscripción también puede solicitarse y enviarse, una vez cumplimentado, por fax (958134311) o por correo electrónico a estas direcciones: josedelaplata@pmdgranada.org, juangarcia@pmdgranada.org, deporteadaptado@pmdgranada.org

CATEGORÍAS DE COMPETICIÓN

Masculina y Femenina

PARTICIPANTES

Deportistas de la comunidad universitaria (profesorado, alumnado y PAS y/o sus familiares de primer grado) de Granada, Ceuta y Melilla, iniciados en el atletismo, que realicen las pruebas programadas. Con acreditación de discapacidad superior al 33%. En cualquier momento, la Organización podrá exigir a los delegados de los equipos dicha acreditación.

CUOTA DE INSCRIPCIÓN

La inscripción es gratuita. Los delegados, acompañantes o voluntarios no pagarán cuota.

PREMIOS

Medallas 1.º, 2.º, 3.º (Oro, Plata y Bronce); Resto: Medallas de participación a todos los deportistas

CRITERIOS DE PARTICIPACIÓN Y CARRERAS

Nivel de competición

Deportistas que controlen las pruebas establecidas en cada prueba. Se aplicarán las normas de la F.E.A.

Pruebas

CATEGORÍA MASCULINA: 100 mts. lisos, 200 mts. lisos, 400 mts. lisos, 800 mts. lisos, 1.500 mts. lisos, 5.000 mts. lisos, Peso (7'200 kg.), Disco (2 kg.), Altura (mínimo 1'10 m.), Longitud (mínimo 3'50 m.), 4x100 mts. lisos

CATEGORÍA FEMENINA: 100 mts. lisos, 200 mts. lisos, 400 mts. lisos, 800 mts. lisos, 1.500 mts. lisos, 3.000 mts. lisos, Peso (4 kg.), Disco (1 kg.), Altura (mínimo 1 m.), Longitud (mínimo 2'75 m.), 4x50 mts. lisos

La Organización podrá actuar de oficio o a instancia de una reclamación, de cara a sancionar por FUERA DE NIVEL. Es responsabilidad de los entrenadores o delegados a inscribir a sus atletas en las pruebas ACORDES a su nivel deportivo.

Un deportista sólo podrá participar en un máximo de dos pruebas individuales y una por equipos.

MATERIAL OBLIGATORIO

Cada deportista deberá venir provisto del siguiente material de forma obligatoria, siendo motivo de no participación el no presentarse en la línea de salida con dicho material: **zapatillas deportivas y ropa deportiva**

MÁS INFORMACIÓN

Centro de Actividades Deportivas. Pabellón nº 1 (Campus de Fuentenueva)

Tel. 958242391. Correo e. deporteadaptado@ugr.es

Oficina Municipal de Promoción del Deporte Adaptado

Tel. 958134311. Correo e. josedelaplata@pmdgranada.org

GENTE NETTBY



Juliajota

Móstoles (Madrid), 19 años

«Me encanta la idea de conocer gente con mis mismas aficiones»

«Una semana después de que mi amiga Rastiflow se registrase en Nettby, entré yo. Me dijo que estaba superenganchada y que me lo iba a pasar genial en Nettby», cuenta esta mostoleña que estudia Historia del Arte en la Universidad Complutense de Madrid. «Lo primero que me llamó la atención es que podías personalizar

tu perfil con vídeos, música, fotos... Eso me pareció muy chulo». Juliajota ha creado un grupo sobre Historia del Arte en Nettby. «Hay gente que me escribe diciéndome que le gusta mucho el grupo. Aprovecho para hablar con mi gente y descargar apuntes. Nettby lo utilizo para conocer a otros usuarios».



¿QUIERES CONOCER MÁS GENTE NETTBY? ENTRA EN

nettby.es